

Quintrilpe,
Febrero 3 de 1960.-

Querida Flora:

Te escribo estas palabras: 1º) Para decirte que haré, por lo menos, un millón de años que nada sé de ti; 2º) Para hacerte una pregunta. Hela aquí: ¿Qué es del libro sobre mi papá?

Hace mucho tiempo que esperaba recibirlo y, hasta ahora, nada ha llegado. Ojalá me comuniqués algo al respecto.

Aquí seguimos todos haciendo la vida campesina que tú ya muy bien conoces. Están con nosotros las familias de Alfredo Riesco y de Ricardo Astaburuaga; han venido a vernos, y a pasar algunos días, los Yáñez Casassús que se han radicado en Temuco. Total: todo sigue igual.

Tengo proyectos de ir a Santiago por el mes de abril o de mayo próximos. De aquí a entonces tendría tiempo de leer ese libro y la introducción hecha por ti; así es que, ¡mándamelo si ha aparecido!

A Alfonso dile que, con Hernán Riesco, he hecho muy buenos recuerdos de él y de su familia. Y no veo nada más que contarte.

Van mis mejores recuerdos para ti. Y no te olvides: ¡noticias sobre el libro de mi papá!

Un abrazo de tu hermano,

Pilo.-